
Школа передового опыта Пролетарии всех стран, соединяйтесь?

Несколько месяцев назад я пришел на работу в механо
сборочный цех РМ З, не имея никакой квалификации. Стал 
я обучаться у  токаря 7-го разряда т. Мамаева. Сначала я 
не знал не только токарной работы, но даже станка. По
степенно благодаря вниманию опытного токаря т. Мамае
ва я изучил и то и другое.

А  вскоре у нас была организована школа передового 
опыта. Посещали ее занятия около двадцати молодых ра
бочих. Пошел в школу и я. Здесь нам охотно поясняли 
все, что нас интересовало, давали нужные советы. Здесь 
мы приобрели знания и навыки, необходимые для повыше
ния квалификации. После этого я сдал на разряд и полу
чил возможность работать самостоятельно. Вот за это я и 
хочу поблагодарить через газету т. Мамаева, организа
торов и преподавателей школы передового опыта. Ведь 
эта школа дает рабочей молодежи возможность повышать 
трудовое мастерство, производственные успехи.

В  настоящее время такой школы у нас не существует. 
Но если бы она была, я думаю, что ее занятия посещали 
бы многие молодые рабочие. Ведь это и полезно, и инте
ресно.

Александр ПОЛЯНСКИЙ, 
токарь механосборочного цеха РМ З.

Каждый месяц приходят на 
производственные предприятия 
нашего города молодые рабо
чие —  из ремесленных учи
лищ, из школ фабрично-завод
ского обучения и просто мо
лодежь, желающая работать, 
но не имеющая никакой спе
циальности. Всем им присуще 
чувство трудового энтузиазма, 
желжие трудиться. Но для 
этого! нужно хорошо владеть 
своей специальностью, произ
водственными навыками. И 
молодежь сердечно благодарна 
тек, кто помогает ей в этом.
/ Письмо токаря ремонтно-ме- 

зганического завода Александра 
Полянского в этрм характерно. 
Аналогичные мысли прово
дятся и в других письмах, 
присланных в редакцию. Вот, 
например, история другого мо
лодого рабочего ремонтно-меха
нического завода Константина 

I Бушкова (котельно-сварочный 
цех), рассказанная на страни
цах небольшого письма. При
шел он в цех учеником ко
тельщика. Под руководством 
бригадира Миронова приобрел 
навыки, необходимые для сда
чи на 4-й разряд. А нынеш
ней зимой посещал занятия 
по повышению производствен
ной квалификации, которыми 
руководила технолог т. Федь- 
кова. На этих занятиях 
К. Бушков изучил технологию 
металлов, научился лучше чи- I

тать чертежи. И таких много. 
Их желание глубоко, основа
тельно овладеть своей специ
альностью, их тята, интерес 
к кружкам технической уче
бы, по повышению квалифика
ции, _по распространению опы
та передовых рабочих законо
мерна.

Александру Полянскому, 
письмо которого мы публикуем, 
повезло: в их цехе была созда
на и работала школа передо,- 
вого опыта, занятиями в этой 
школе руководили старший 
инженер-технолог Сергей Ин
нокентьевич Рудых и технолог 
Владимир Распутин. Около 20 
рабочих, занимаясь в этой 
школе, успешно осваивали пе
редовые методы труда. Теперь, 
когда занятия в школе позади, 
А. Полянский самостоятельно 
работает на станке, давая еже
дневно 130— 135 процентов 
выработки.
Полтора— два месяца работала 

эта школа. Аккуратно, 3 раза 
в неделю, по 2 часа проходили 
занятия. Все выпускники этой 
школы увеличили свои произ
водственные показатели. Нын
че, когда в механосборочном 
цехе, который стал теперь ком
сомольско-молодежным, снова 
много молодых рабочих, для 
желающих осваивать передо
вые методы производственного 
труда вновь будут организова
ны занятия в этой школе. II это

не может не сказаться на вы
полнении производственного 
плана, на трудовых успехах 
рабочей молодежи.

Именно поэтому школы пе
редового опыта нужно созда
вать везде, где есть необходи
мость —  на предприятиях и в 
цехах, где есть молодежь, нуж
дающаяся в овладении передо
вым опытом. На сегодня таких 
школ еще мало. Например, по
чему бы не создать такие шко
лы во многих других цехах 
РМЗ? Была раньше школа пе
редового опыта в . цехе капи
тального ремонта оборудова
ния, где занятиями руководил 
мастер т. Теслюк. Теперь ее 
нет.

На профсоюзном собрании 
электромеханического завода 
рабочие говорили о необходи
мости технической учебы. По
чему бы администрации пред
приятия, не дожидаясь гласа 
рабочих, организовать в цехах 
завода школы передового опы
та? Предприятий, где школы 
передового опыта нужны,много, 
и эти школы должны быть соз
даны.

На IV пленуме ГК ВЛКСМ 
«О распространении передовой 
го опыта среди молодых рабо
чих» в числе других вопросов 
поднимался и вопрос о созда
нии на предприятиях, в цехах 
школ передового опыта. Пле
нум дал во многом положитель
ные результаты. Но пока еще в 
горкоме ВЛКСМ мало что зна
ют о том, как претворяются 
решения пленума в жизнь.
Для проверки этого, для оказа
ния практической помощи в де
ле реализации решений плену
ма на предприятия пошел ком
сомольский актив. Это хоро
шо, хотя сделать это, вероятно, 
следовало раньше. Но и теперь, 
занимаясь проверкой, активис
ты должны быть там, где упу
щен этот участок работы, вы
яснять потребность и возмож
ности и содействовать в созда

нии школ передового опыта.

В честь 39-й годовщины Великого Октября

ВЫ ПО ЛНЯЯ
О БЯЗА ТЕЛЬС ТВА
Успешно выполняют 

взятые на себя социа
листические обязатель, 
ства в честь 39-й годов
щины Великого Октяб
ря производственники 
Куйбышевской конто
ры. Особенно отлича
ются рабочие цеха ми
неральной ваты. Выпол
нив в сентябре план ок
тября, минераловатчи- 
ки в текущем месяце 
завершают годовой 
план.

Цех работает в три 
смены. Трудно выде
лить какую-либо из 
них. Все смены рабо
тают дружно, ритмич
но. Десять с половиной 
тонн — вместо восьми 
по плану— дает каждая 
смена. Хорошей рабо
те минераловатчиков 
способствует строгое 
соблюдение режима пе
чей. Эксплуатационни
ки добились удлинения 
пробега их. Если рань
ше печи останавлива
лись на профилактику 
через каждую неделю, 
то сейчас ojni работа
ют без остановки ме
сяц и более.

Производственники 
24 сентября закончили 
выполнение плана по 
выпуску железобетона. 
500 кубических метров

изготовлено железобе
тона на открытом поли
гоне.

Сейчас коллектив 
конторы занят подго
товкой к пуску цеха 
по выработке минераль
ной пробки, устанавли
вается оборудование, 
готовятся кадры. К  7 
ноября намечено вы
пустить первые тонны 
нужного строительного 
материала.
В СЧЕТ 1957 ГОДА
В артели «Ремеслен

ник» идет настойчивая 
борьба за досрочное 
выполнение плана пер
вого года шестой пяти
летки. В предоктябрь
ское соревнование 
включились все рабо
чие.

Многие мастерицы 
артели уже работают *  
счет 1957 года или же 
близки к выполнению 
годовых норм. Так, на
пример, в цехе массо
вого пошива за 9 меся
цев текущего года во
семь мастериц выпол
нили годовые нормы от 
110 процентов до 150. 
Это товарищи: Калаш
никова, Линина, Шипу- 
нова, Чабан, Переско-

кова, Садковская, Соро
кина и Рынкевич. В 
сентябре они работают 
в счет 1957 года.

Г. Торсов.
ОСВОЕНА НО ВАЯ  

ПРОДУКЦИЯ

Новых успехов до
бился в сентябре кол
лектив Ангарского 
электромеханического 
завода. Перевыполнив 
установленный план, 
коллектив освоил в ис
текшем месяце новый 
вид продукции — элек
трооборудование для 
взрывобезопасных руд
ничных пускателей.

Высокой производи
тельности труда на ос
воении новой продук
ции добились в меха
ническом цехе штам- 

тт. Бубнова, 
слесарь т. 

токарь т. Фе- 
пока- 
важ-

повщицы 
Минеева, 
Никитин, 
доров. Хороших 
зателей на этом
ном заказе добились 
также передовые работ
ницы цеха электроаппа
ратуры тт. Почивалова, 
Трсфеева, Переметана, 
Щербакова. Своевре
менной консультацией 
по освоению этого за
каза обеспечивала ра
ботниц мастер сбороч

ного учаетка т. Бачи- 
гина.

Выпущены первые 
150 комплектов нового 
электрооборудования. 
После проведенных ис
пытаний качество его 
признано хорошим.

В  октябре намечено 
выпустить 500 ком
плектов электрообору
дования для рудничных 
пускателей.

По примеру передо
вых предприятий Ан
гарска коллектив Ан
гарского электромеха
нического завода , при
нял на себя обязатель
ство выполнить ок
тябрьский план на 
103 процента, дать 
продукции на 1 
миллион 50 тысяч руб
лей, т. е. примерно в 
полтора раза больше, 
чем в предыдущие ме
сяцы. В  принятых 
обязательствах зна
чится также: внедрить
в течение октября не 
менее 7 рационализа
торских предложений, 
оборудовать вентиля
цию для вытяжки га
зов в механосборочном 
цехе, ввести в эксплуа
тацию материальный 
склад, оборудовать за
водской радиоузел.

1 1 1 1  
МУИИЗМА

Орган Ангарского городского комитета Коммунистической партии- 
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си: В ч е р а ,  в  А я г а р о с е

Готов еще один д о м
* - -

Вчера государственная ко
миссия вышла на приемку 44- 
квартирного четырехэтажчого 
дома в 74 квартале. Это третий 
дом, предъявленный строите
лями за последние 15 дней. Со 
сдачей их в эксплуатацию 
жилая площадь Ангарска уве
личится более. чем на 5000 
квадратных метров.

Строители продолжают со
ревнование за сдачу в эксплуа
тацию семи тысяч квадратных 
метров жилой площади сверх 
плана.

200 почтовых  
переводов пенсионерам

Отдел государственног< о̂бес- 
лечения при горисполкоме, в 
соответствии с новым законом, 
продолжает вести обмен кни
жек пенсионерам. Только 6 ок
тября отдел выдал 53 книжки 
и принял от пенсионеров 31 
заявление.

Отдел гособеспечения отпра
вил пенсионерам 200 почто
вых переводов с повышенной 
пенсией.

14 д е те й

Растет население Ангарска. 
Только за истекшие сутки в 
городе родилось четырнадцать 
детей. Врачам и акушеркам ро
дильного дома много работы.

И д е т  обкатка насосов

У строителей 4-го района 6 
октября был обычным рабочим 
днем. Закончено асфальтирова
ние . двенадцатого квартала 
промплощадки. В этот же 
день строители приступили к 
асфальтированию дорог посел
ка цементного завода.

Выполняя свои предоктябрь
ские обязательства, строители 
•1-го участка готовят к сдаче в 
эксплуатацию сооружения вто
рого водозабора. На водозаборе

началась обкатка отечествен
ных насосов. '  .

5758 вы игры ш ей -  .

Сберегательные кассы горо
да продолжают оплату выигры
шей по Государственному зай
му выпуска 1951 года. С 25 
сентября в сберегательные кас
сы предъявлено 5758 облига
ций, по которым • выплачено 
764035 рублей. В числе выиг
рышей два по 25 тысяч, 3 по 
10 тысяч и 18 но 5 тысяч руб
лей. Только за первую полови
ну дня в субботу выигрыши 
получили более 300 человек. 
Общая сумма выигрышей со
ставила более 50 тысяч.

Началась школьная 
сп а р так и а д а

Вчера в 6 часов вечера эста
фетой (16 по 250) открыли 
свою комплексную спартакиа
ду учащиеся десятой средней 
школы. В эстафете приняло 
участие более 250 учащихся.

В комплексе спартакиады: 
игры в волейбол, баскетбол, 
шахматы, легкая атлетика, 
гимнастика, ходьба на лыжах, 
коньках, стрельба из мелкока
либерной винтовки.

Спартакиада продлится до 
мая 1957 года.

Победители спартакиады бу-, 
дут отмечены призами, грамо
тами.

Накануне п уска .

Закончились пусконаладоч
ные работы на Ангарском холо
дильнике. Достигнута проект
ная температура во всех ка
мерах хранения и морозилках. 
Вся система холодного контура 
тщательно проверена.

Сейчас ведется термоизоля
ция трубопроводов и агрегатов, 
работающих при низких тем
пературах. После окончания 
этой работы холодильник всту
пит в строй.

Латвийская ССР. Коллек
тив Рижского дизелестрои
тельного завода успешно вы
полняет план. На предприя
тии созданы поточные линии 
по обработке поршней, ша
тунов,. гильз цилиндров и 
клапанов. Всего на заводе 
имеется, девять поточных ли
ний.

На снимке: поточная линия 
по обработке коленчатых ва
лов.

Фотохроника ТАСС.
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Зима не за горами
(Коммунисты цеха Ns 90 обращаются к 

партийной организации 
« Стройтермоизоляции»)

3-го октября в цехе № 90 проходило отчет
но-выборное партийное собрание. Коммунисты 
подвели итоги работы за минувший год.

Выполняя решения XX съезда КПСС, наша пар
тийная организация провела значительную рабо
ту по мобилизации коллектива на перестройку и 
коренное улучшение эксплуатации межцеховых 
коммуникаций. Упрощена структура цеха. Вместо 
шести теперь имеется только три отделения. Соз
даны мастерские, участки на объектах. Этим лик
видирована обезличка и значительно улучшилось 
качество эксплуатации и ремонтных работ. Упро
щение структуры позволило высвободить 48 ин
женерно-технических работников для нужд дру
гих производств. По инициативе партийной орга
низаций и хозяйственного руководства проведено 
объединение всех коммуникаций. Это ликвидиро
вало параллелизм и дало возможность обеспечить 
большую четкое!г, а также высвободить значи
тельное число инженерно-технических работни
ков.

Докладчик, секретарь партийной организации 
т. Рудаков, и выступившие в прениях коммуни
сты отметили; что в нашем коллективе социали
стическое соревнование стало более действенным, 
повысился уровень партийно-организационной н 
массово-политической работы.

Наш коллектив призван обеспечить беспере
бойную работу многочисленных трубопроводов 
коммуникаций. Близится зима —  пора напряжен
ной работы. Как же подготовлены к этому наши 
люди, наше оборудование?

Подготовка к работе в зимних условиях вызы
вает серьезную тревогу, й неслучайно этот на
сущный вопрос проходил красной нитьн  ̂на от
четном партсобрании.

ПодрядчЕЕ —  коллектив «Стройтермоизоля
ции» (начальник т. Голушков, главный инженер 
т. Мангушев) срывает выполнение графика по 
капитальному ремонту термоизоляции. Сейчас, в 
решающие дни, на коммуникациях работает 10—  
15 человек. За день они успевают сделать не бо
лее семи кубических метров, В прошлом на этих 
участках было по 100— 110 человек. Что же про
изошло? Почему руководители «Стройтермоизоля
ции» охладели? Может быть, нечего делать? Нет, 
это не так. Объем невыполненных работ доходит 
Ид 600 кубических метров. Обиделись товарищи 
из «Стройтермоизоляции». Главный инженер 2-го 
участка т. Санников предъявил к оплате завы
шенные объемы работ. Руководство цеха Ns 90, 
безусловно, не пошло на оплату того, что не 
сделано. И вот после этого под всядими предло
гами товарищи из «Стройтермоизолюции» стали 
отворачиваться от нас.

Наши коммунисты обращаются к партийной 
организации «Стройтермоизоляции» (секретарь 
т. Смешной) с просьбой принять меры и мобили- 

•зовать коллектив на окончание работ в октябре. 
Зима не за горами! Пора кончать ведомственные 
распри.
, Наряду с этим коммунисты цеха вскрыли 

серьезные недостатки в укомплектовании мастер
ских участков слесарями-ремонтнивами и эк
сплуатационниками. Вместо 20 человек сегодня 
на участке работает 5— 7 человек. Это также ста
вит под угрозу нормальную работу коммуникаций 
в зимних условиях.

Наш коллектив в основном молодежный. По
нятно, почему на собрании o c t j > o  обсуждались не
достатки в работе комсомольской организации и 
руководстве ею со стороны партийной организа
ции цеха.

Партийное собрание нацелило коллектив цеха 
на успешное окончание работ по подготовке к зи
ме, на бесперебойную эксплуатацию коммуника
ций.

И. Волков, член КПСС.

О чем, задумались 
комсомольцы школы М2

Сентябрь приветливо 
распахнул школьные 
двери. Теперь уже тре
тий выпуск десятиклас
сников готовит школа 
№ 2.

Как и везде, комсо
мольцы школы начали 
с отчетно-выборного со
брания. Забежим впе
ред и скажем, что рабо 
та прежнего состава 
комитета комсомола 
признана неудовлетво
рительной. Это — вы
ходящий из ряда вон 
случай. Как же могло 
это произойти? Быв
ший секретарь комите
та В. Авилова объясня
ет это тем, что ей не 
помогали комсорги. Но 
комсорги классов, в 
свою очередь, не оп
равдывают В. Авилову. 
«Мы ждали указаний 
комитета», — говорят 
теперь они. Все вместе 
жаловались на недоста
точное внимание со 
стороны горкома ком
сомола.

Однако истинная при
чина кроется в неудач
ном подборе кандида
туры секретаря коми
тета. В  то время В. 
Авилова уже окончила 
школу. Ее оставили ла
борантом, посчитав, 
что, возглавив комитет, 
она совместит руковод
ство нм с организацией 
учебного процесса. Но 
это было ошибкой. 
В. Авилова не могла 
стоять в гуще учащих
ся и глубоко проник
нуться их интересами. 
Встречи на собраниях, 
заседаниях, случайные 
встречи в коридоре но
сили официальный тон 
и не могли заменить не
посредственного обще
ния.

...Прошел первый ме
сяц учебного года. Но
вый секретарь комите
та Валентина Гедич, 
ученица 10 «В» клас
са, с первых же дней 
с энтузиазмом взялась 
за работу вместе с ак
тивом. Правда, еще 
трудно говорить о ре
зультатах. Но по тем 
планам, думам комсо

мольцев, о которых они 
так горячо спорят, 
можно судить, что ком
сомольцы не повторят 
старой ошибки. Во-пер
вых, новый состав ко
митета не отрывается 
от учкома, 'педагогиче
ского коллектива. И 
это хорошо. Совместно 
уже позаботились о 
спортивном инвентаре. 
Решено собирать ме
таллолом, дать два 
платных концерта и на 
эти средства купить 
спортинвентарь. И уже 
кое-что сделано.

Еще одна задача: 
сделать здоровым от
дых учеников на пере- 
менах.Для этого имеет
ся радиоузел. Комсо
мольцы решили вы
пускать радиогазету. 
Это будет сильный по
мощник всем.

Но один очень важ
ный вопрос комсомоль
цы считают почему-то 
не своим делом—воп
рос политехнизации. Из 
двух выпусков школы 
мало кто поступил на 
производство. Ребята 
не приобрели полезных 
навыков/ не научили 
их этому в школе. 
Здесь только восьми
классники получают 
права шоферов-люби- 
телей. На уроках элек
тротехники в десятых 
классах можно на
учиться только почи
нить плитку, утюг. И 
со всем этим комсо
мольская организация 
школы смирилась. О 
чем же задумались 
комсомольцы школы? 
Одни они этого не сде
лают. Нужны средства, 
техническая база. Но 
разве комсомольцы об
ращались к директору, 
педагогам, к шефам 
своим? По-серьезному, 
по-настоящему? Нет.

В школе все идет 
по-прежнему. На буду
щий год выпускники 
опять не смогут пойти 
на производство. А 
ведь в нашей стране 
есть много хороших 
примеров. Надо этим 
примерам подражать.

Т. Коперская.

Ленинград. На Невском машиностроительном 
заводе имени В. И: Ленина изготовлена паровая 
турбина «АКВ-18». По сравнению с ранее выпус
каемой турбиной «АКВ-14» новая машина имеет 
ряд преимуществ. Она на три метра короче и на 
два метра ниже прежней, весит почти вполовину 
меньше. Сейчас расход цветных металлов сни
зился со 175 килограммов до 53, а легированных 
сталей с 8,5 до 5,5 тонны. Мощность новой тур
бины —  18 тысяч киловатт— на 4 тысячи кило
ватт больше, чем машины старой конструкции. 
Высокие технико-экономические качества маши
ны достигнуты за счет усовершенствования всех 

узлов.

На снимке: турбина «АКВ-18» на испытатель
ном стенде.

Фото В. Федосеева. Фотохроника ТАСС.

Я М

Полнее удовлетворять 
идейные запросы коммунистов

Первые впечатления
Пропагандистом в жилищно- 

коммунальном управлении я уже 
пятый год, но каждый раз перед 
занятием я волнуюсь, как перед 
экзаменом. В этом году причин Б 
волнению было несравненно боль
ше. После XX съезда КПСС, обра
тившего особое внимание на пра
вильную разработку вопросов ис
тории партии, осудившего культ 
личности и его последствия, про
пагандисту кружка по истории 
КПСС надо особенно тщательно го
товиться, заранее искать литера
туру, пособия, подготовить реко
мендации слушателям. Да и сам 
кружок значительно вырос: 28 че
ловек записалось. Понятно поэто
му то волнение, которое испыты
вала я и многие другие руководи
тели кружков.

В подготовке по первой" теме 
мне помог семинар при горкоме 
КПСС. После того, как все орга
низационные вопросы были реше
ны, я познакомила слушателей с 
программой, с методикой занятий, 
рассказала о тех задачах, которые 
поставлены сейчас перед всеми 
коммунистами в области идеологи
ческой работы. Затем я прочитала

обзорную лекцию по первой теме: 
«Создание В. И. Лениным револю
ционной марксистской партии но
вого типа —  поворот в .истории 
русского и мирового рабочего дви
жения».

По тому вниманию, с каким то
варищи слушали лекцию, по тому, 
что я не увидела ни одного скуч
ного лица (чего я особенно боя
лась), я поняла, что изложение в 
форме рассказа вызывает живой 
отклик, что слушателям понятно 
то, о чем я рассказываю. А это —  
лучшая награда пропагандисту.

Начало сделано. Впереди меся
цы напряженной работы и про
пагандиста и слушателей. По пер
вому занятию видно, что нынеш
ний учебный год. внесет много но
вого в партийное просвещение.

Хочется высказать" ложе шше. 
чтобы кабинет политиче
ского просвещения при. гор
коме КПСС почаще собирая про
пагандистов. Воспитание 'пропа
гандистов и методическая "учеба, 
индивидуальное инструктирование 
их сейчас приобретает особое зна
чение.

Э. Алашкевич,
пропагандист кружка.

Не от сих и до сих
Прошел час, другой, а слуша

тели не расходились. Беседа оказа
лась действительно интересной. 
Тов. Бабанин, Наседкин, Цуканов, 
и остальные задали серьезные 
вопросы. Обсуждали их вместе. 
Руководитель кружка т. Эстрин 
пополнял высказывания, просто и 
доходчиво пояснял на живых при
мерах. О собственности колхозно
го двора, о государственных це
нах и ценах колхозного рынка, о 
постановлении правительства по 
борьбе с расходованием хлеба и 
круп на корм скоту и многие дру
гие вопросы были всесторонне об
суждены.

Изучение политической эконо
мии социализма почти для всех 
слушателей нашего кружка новое 
дело. Каждый с желанием пошел 
в этот кружок. II уже первое за
нятие показало интерес слушате
лей, активность и инициативу.

Началу учебы предшествовала 
серьезная подготовительная рабо 
та. Секретарь партбюро т. Лиха
чев побеседовал с каждым комму
нистом. Нам была предоставлена 
возможность выбрать себе форму 
учебы. После комплектования 
кружков состоялось заводское пар

тийное собрание. За несколько 
дней до первого занятия быдо про-, 
ведено организационное собрание 
кружка. Все это позволило хорошо 
начать учебный год.

Наш пропагандист т. Эстрин 
вдумчиво подготовился К-занятию. 
Его беседа всем понравилась— чет 
кая и содержательная. Она не бы
ла втиснута в одни рамки учебни
ка от сих и до сих. Руководитель 
кружка показал личный пример 
творческого отношения к програм
ме. Он привлек внимание к до
полнительной литературе, пореко 
мендовал ряд статей и брошюр 
слушателям для самостоятельного 
чтения.

Учеба в этом году строится не 
так, как в прошлом. Теперь заня
тия будут проводиться три раза в 
месяц. Слушателям предоставлено 
больше времени для индивидуаль
ной подготовки. А навыки в зтом 
у каждого разные. Помочь комму
нистам правильно, лучше исполь
зовать время индивидуальной под
готовки —  задача и пропаган
дистов и секретарей парторгани
заций.

А. Репин,
слушатель кружка.

Как прошел первый день учебы
С таким вопросом 4-го октября 

состоялось заседание нашего пар
тийного бюро. Мы отметили и по
ложительные стороны начала 
учебного года и недостатки в этом. 
Организованно прошли первые за
нятия в кружке текущей полити
ки (пропагандист старший инже
нер отдела капитального строи
тельства т. Ильичев) и в семинаре 
но философии (руководитель пред
седатель завкома т. Миролюбова). 
Активное участие приняли стар
ший механик цеха Jfi Ш т. Крас- 
нояров, контролер цеха М  12 
т. Зеленкин, начальник цеха 
1̂»15 т. Воронью и другие.

Недостаточно организованно 
проходили занятия в кружке но 
изучению политэкономии (пропа
гандист начальник цеха т. Левин) 
и в политшколе (пропагандист на
чальник цеха т. Демин). Некото
рые слушатели, например, тт. Ку
стов, Быстреев, Никулаичев, Ше
стаков, Горбунов,, не пришли на 
занятия. Когда т. Хоронина спро
сили, почему не был на первом за 
нятии, он ..Hi мстил: «Позабыл».

Решение партийного бюро об 
итогах первого дня учебы сейчас 
обсуждается среди коммунистов в 
цехах.

Г. Богомолов,
секретарь партбюро.
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Это не второстепенный объект
Рейд газеты „Знамя коммунизмаи

Одним из промышленных объ
ектов, первая очередь которого 
должна в ближайшее время войти 
в строй, является швейная фабри
ка. С конвейеров этого предприя
тия, оснащенного новейшей тех
никой, будет каждые четыре ми
нуты сходить новое пальто.

.Как же обстоят дела на строи
тельстве этого объекта?

£  СВОИМИ РУКАМИ
На строительстве швейной фаб

рики трудятся, выполняя отделоч
ные работы, двести будущих ра
ботниц этого, предприятия. Они 
своими руками строят его, освоив 
специальности маляров и другие 
строительные профессии, с тем, 
чтобы, пройдя учебу на курсах, 
стать квалифицированными швен- 
ницами.

Большинство этих работниц 
трудится добросовестно, но им 
мешает недостаток инструментов, 
приспособлений. Молодые работ
ницы Нечаева и Маняшкина без- 

, успешно бродят по двору фабрики, 
* отыскивая деревянные козлы, 

нужные им для выполнения зада
ния. Руководство участка плохо 
обеспечивает работниц ведрами, 
очень низкого качества кисти. 
Их выдают работницам на месяц, 
а они выходят из строя буквально 
за несколько дней.

НА УЧАСТКАХ ПЕРВОЙ 
ОЧЕРЕДИ

В первую очередь должны пой
ти в строй подготовительный, зак
ройный и пошивочный цехи, 
складские помещения и некоторые 
бытовки. Эти помещения должны 
быть сданы к 15 ноября, после 
чего здесь будущие работницы 
фабрют будут проходить произ
водственное обучение. Сейчас 
здесь идут полным ходом строи
тельные работы —  шлифовка кси
лолитовых полов, установка окон
ных рам и остекление, побелка 
помещения. Не хватает квалифи
цированных стекольщиков. «Ма
стер на все руки» т. Епитченко 
бегает с этажа на этаж, он же вы
полняет и плотничные работы.

Много хлопот доставила недоб
рокачественная работа Зверевско
го деревообделочного комбината 
(начальник т. Иванов). ДОКу было 
заказано более 500 приборов для 
открывания оконных фрамуг. Их 
изготовили не цельными, как пре
дусмотрено по проекту, а разрез
ными. Мастера ДОЕа тт. Ермаков 
и Неетерюк не обратили на это 
внимания. Теперь бригаде плот
ников приходится затрачивать 
много времени, чтобы исправить 
брак.

И ВКРИВЬ и вкось
Много нареканий. можно .услы

шать на фабрике на некачествен' 
в у ю работу бригад первого строи
тельного района. На фабрике пере
менилось около двадцати прорабов. 
Сейчас представителем этого кол
лектива является прораб т. Цеп
кие. Он напрасно пытается найти 
какие-то объективные причины 
для оправдания явного брака стро
ителей, ссылается то на проекти
ровщиков, то еще на кого-то дру
гого.

Когда подходишь к проему од
ной из дверей, ведущих из цоколь
ного этажа на первый, невольно 
вспоминается русская басня про 
мужика, который, сколотив в избе, 
сани, не мог их вытащить на ули
цу. Эти «двери» нельзя открыть, 
на лестницу, так как этому меша-. 
ет косая балка, несущая 
на себе ступени лестнич
ного марша, внутрь поме,- 
щения—  потому, что нужно 
рубить бетонный откос.

Ступени лестничных маршей 
уложены настолько неровно, что 
теперь штукатуры ломают головы, 
как к ним подступиться.

Верх небрежности представляет 
из себя шахта для подъемника. 
При взгляде на нее из помещений 
третьего этажа трудно даже пред
ставить, какую геометрическую, 
фигуру она напоминает, настолько 
она перекошена. Проем для две
рей лифта также сделан но прин
ципу: «тяп-ляп, и готово». На
этом же, третьем этаже строители 
первого района делали вентиляци
онные отверстия. Здесь они ошиб
лись ни много ни мало...в 10
раз. Величина отверстий должна 
быть 4 сантиметра, их сделали 
размером 40 сантиметров.

Некачественно выполнена обли
цовка кафельных стен в санузлах 
и в помещении увлажнительной 
системы. Глазурованные плитки, 
поступившие с Харьковского за
вода, —  очень низкого качества, 
соответствуют только третьему 
сорту. Многое из сделанного при
ходится снова переделывать.

МОНТАЖНИКИ В ДОЛГУ
Большой объем работы еще 

предстоит выполнить на швейной 
фабрика . бригадам монтажной 
конторы № 15. Совместно с пер
вым строирайоном монтажники 
должны завершить оборудование 
теплоцштра. Если эта работа не 
будет закончена в срок (а она ве
дется медленно), то задержится 
укладка ксилолитовых полов, а 
это, в свою очередь, задержит сда
чу цехов первой очереди.

Монтажники обязаны также 
ускорить сдачу отопительных, 
водопроводных и канализацион
ных систем. Между тем на швей
ной фабрике работает только

шесть человек монтажников из 
конторы № 15.
«ВЫГОДНО» ИЛИ «НЕ выгодно»

Прилегающая к фабрике тер
ритория вся покрыта ямами и буг
рами. Почти на полтора метра 
над землей возвышается кирпич
ная кладка канализационные ко
лодцев. *

Когда рыли котлован под фун
дамент фабрики, отсюда вывезли 
на автомашинах более 7000 кубо
метров земли. Ее, конечно, можно 
было уложить сразу на фабрич
ную территорию, но это было «не 
выгодно» (мало будет засчита
но тоннокилометрр). Теперь сно
ва сюда нужно будет завозить ты
сячи кубометров земли, чтобы под
нять площадь до нужной отметки.

Строители отделочного района 
обещали в нынешнем году форси- 
•ровать окончание жилого дома 
для работников швейной фабрики. 
Наружные стены здания уже были 
почти готовы, но вот по распоря
жению начальника района т. Ба- 
сурманова леса были разобраны 
и перевезены на другой дом, в то 
время когда оставалось затратить 
около недели, и наружная отделка 
фасада здания была бы закончена. 
Вот это уже действительно нераци
онально, по что т. Басурманову до 
этого, он согласен еще раз ста
вить леса, снова затратить на 
это рабочую силу, средства.

«ВТОРОСТЕПЕННЫЙ ОБЪЕКТ»
Можно сделать один вывод: 

строители и монтажники, занятые 
строительством швейной фабрики, 
считают ее «второстепенным объ
ектом». Отсюда и отсутствие 
должного внимания (ведь фабрика, 
мол, должна полностью вступить 
в строй только в первой половине 
будущего года).

Нельзя, конечно, обойти сторо
ной и дирекцию строящейся фаб
рики. Она повинна в том, что еще 
не прибыло все необходимое обо
рудование, не решены еще некото
рые проектные вопросы, в частно
сти, об осветительной системе.

Времени до пуска первой оче
реди цехов фабрики осталось не
много. Логика подсказывает, что 
сейчас, безусловно, нужно усилить 
внимание к этому объекту легкой 
индустрии, быстрее завершить 
все строительно-монтажные рабо
ты, оперативно устранить заме
ченные недоделки.

Рейдовая бригада газеты «Зна
мя коммунизма»

М. Ганцелевич, И. Логинов, 
представители строящейся 
фабрики,

А. Саморокова,
бригадир маляров,

А. Терлецкий,
•сотрудник городской газеты.

Новости науки 
и техники

Авторемонтники-рационализаторы
На авторемонтном заводе строи

тельства, расположенном в Ир
кутске, в честь 39-й годовщины 
Октября объявлен конкурс по ра
ционализации и изобретательству. 
Задачи конкурса разъяснены на 
цеховых рабочих собраниях. Не
давно проведено техническое сове
щание, на которое были приглаше
ны рабочие-новаторы, инженеры, 
техники, служащие. Партийная и 
профсоюзная организации позабо
тились о наглядной агитации: ло
зунги и плакаты призывают авто
ремонтников принять активное 
участие в конкурсе.

Все "эти мероприятия дали свои 
результаты. Только неделя npon1-

ла, а уже в БРИЗ поступило во
семь ценных рационализаторски! 
предложений.

Активное участие в конкурсе 
принимают лучшие рационализа
торы зарода: начальник ОТК
т. Краснии, подавший три предло
жения с экономией до 10 тысяч 
рублей, технолог завода т. Чаусот», 
внесший два предложения с эко
номическим эффектом более 10 т»г- 
еяч рублей. Ценное предложение 
внес токарь т. Волокитин. Он 
предложил стенд для выпрессовки 
полуосей заднего моста автомоби
лей ЗИС— 5, ЗИС— 150, 8ИО— 
585. Но предложению инженера- 
технолога т. Герасимова изготов

лен стенд для обработки под наг 
рузкой автомобильных двигателей 
марки ЯЗ— 204. На испытании 
каждого двигателя экономится до 
400 киловатт-часов электроэнер
гии. Да 50 тысяч рублей экономии 
в год дает предложение руководи
теля предприятия т. Поливеева по 
централизации отопления жилых 
зданий и завода.

Многие ценные предложения на
ходятся в стадии рассматривания. 
Так, например, готовятся к рас
смотрению предложения тт. 
Крыжановского, Алексеева и дру
гих.

П. Ермолаев.

Магнитная печать
В  одном из помещений бо-1 но получить невидимые гла- 

крыл» зданиянового крыл» здания Виль
нюсского педагогического ин
ститута разместилась лабора
тория Всесоюзного научно- 
исследовательского института 
полиграфического машино
строения.

В  лаборатории стоит пер
вая опытная модель бескон
тактной печатной машины— 
ферродаагнитографа, модель 
действующая. О принципе ее 
работы говорит самое назва
ние. Ферромагнитографы — 
размножение изображений 
при помощи магнитного поля, 
получаемого на ферромагнит
ной ленте, на той самой лен
те, которая применяется в 
магнитофоне, только гораздо 
более широкой. На ней мож-

зом магнитные изображения 
линий, точек, фигур.

Если взять такую пленку и 
каким-либо из известных спо
собов нанести на нее магнит
ное изображение текста, а 
затем посыпать порошком же
леза, изображение станет ви
димым. Железный порошок 
расположится по контурам 
магнитных полей изображе
ний. Если на такую ферро
магнитную лейту наложить, 
сверху лист бумаги, магнит
ные поля будут пронизывать 
эту бумагу, и порошок желе
за, насыпанный "на бумаге, 
расположится на ней в точ
ном соответствии с магнит
ными полями изображения на 
ленте.

Новая техника для  сооружения шахт
Машиностроительный за

вод имени Никольского вы
пускает различное оборудо
вание, необходимое для стро
ителей угольных предприя
тий.

В связи с внедрением на 
шахтах долговечной и наи
более экономичной железо
бетонной крепи коллектив 
предприятия начал выпус
кать специальные крепеук- 
ладчикн. Несколько таких 
машин уже прошли про
мышленные испытания. В 
4-м квартале их будет выпу
щено свыше 30 штук. Сейчас 
коллектив предприятия осва
ивает также производство 
подвесных укладчиков желе
зобетонной крепи. —*  +-----— —

За'в'од наладил серийный 
выпуск буровых ударно-ка- 
натных станков «УКС-22» и 
«УКС-30». Они на резиновом 
ходу, легко передвигаются и 
способны пробурить скважи
ну глубиной до 300 метров..

В  числе новых машин, вы
пускаемых предприятием, — 
центрифугирующая установ
ка. Предназначена она для 
механизации производства 
железобетонных опор высоко
вольтных электропередач и 
линий связи. Эта машина че
рез каждые 15 минут выдает 
готовую 26-метровую железо
бетонную опору.

Письмо в редакцию

Грузовой троллейбус 
проходит испытание
Недавно по улицам Сара

това, от товарной станции до 
I трамвайного парка, прошел 
| необычной формы троллей- 
I бус. Машина не имела окон, 
; посреди корпуса—широкие 
, двери.
I Эго новый грузовой цель- 
I нометаллический . троллей- 
j бус-фургон, построенный на 
Энгельсском заводе имени 
Урицкого. Машина сконстру
ирована заводскими инжене
рами под руководством глав
ного конструктора т. Каш
танова.

Троллейбус предназначен 
для городских перевозок гру
зов — товаров широкого по
требления из екдадоц до ма
газинов. Работать он будет в 
основном ночью, когда трол
лейбусные линии свободны от 
пассажирского движения. 
Для ночной работы машина 
оборудована специальными 
фарами, в том числе и пере
движными, которыми можно 
освещать погрузочную и раз
грузочную площадки. Для то
го, чтобы не нарушать ночной 
тишины города; троллейбус 
снабжен бесшумным двигате
лем.
 ★ ■*-----------

Азербайджанская ССР. В
Али - Байрамлинском райо
не, на левом берегу реки Ку
ры, раскинулась разведочная 
нефтеносная площадь Кюров- 
даг. Богатые залежи нефти 
были обнаружены.' здесь в 
последние годы.

На снимке: кароттаж раз
ведочной нефтяной скважины 
буровой №  123.

Нам нужен баян
Дело художественной самодея

тельности в нашем 23 цехе запу
щено, хотя большинство рабочих 
цеха —  молодежь. Вот и решило 
новое комсомольское бюро цехаза- 
няться этим вопросом, создать це
ховую художественную самодея
тельность. Для этого нам в пер
вую очередь необходим музыкаль
ный инструмент— аккордеон или 
баян.

Комсомольское бюро ваёслй 
предложение организовать . вос
кресник и на заработанные деньги

приобреетилнртрумент. Это пред
ложение поддержала молодежь. Но 
этого мало. Нужно еще, чтобы 
этому мероприятию содействовало 
руководство цеха и производства. 
Наши комсомольцы надеются, что 
эта поддержка нам будет оказана.

Хотелось бы, чтобы и другие 
цехи оживили художественну ю са
модеятельность и что&ы комитет 
ВЛКСМ серьезнее относился к это
му важному делу.

П. Вихкович,
член бюро ВЛКСМ 23-го цеха.
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СшихдшЛесякш ежреи

Вето
По распоряжению т. Финенко 

работникам запрещен въезд на 
предприятие на собственных мо
тоциклах.

{Из письма в редакцию)
На въезд наложен был запрет,
А на ходьбу пока что нет...
Как знать начальника заботу: 
Быть может скоро по утрам 
Летать придется на работу.

Добрый дядя Мазгут

Kopoi•вы
беспокоятся^ t

Монтажное управление «Сиб- 
стальконструкция» и «Союз- 
теплострой» с 1954 года строят 
коровник в подшефном колхозе 
«Ленинский авангард». Работы 
ведутся медленно и некачествен
но. Строители не спешат. Поль
зуясь бесконтрольностью, они 

«пьянствуют, не выходят на ра
боту. . К. Пахомов,

начальник отдела колхозно
го строительства Киров
ского раисполкома.
Мычат коровы: их зима 
Холодная тревожит.
А у строителей беда:
Изжога с водки гложет.

Б. Таежный.

Дым коромыслом
'  Дорогой ё ж ! В клубе Зверев
ского ДОКа по стенам висят таб
лички «Не курить», но ты им не 
верь. Курить здесь разрешается 
не только в обычные вечера, но и 
во время демонстрации кинофиль
мов, Так, 24 сентября, когда де
монстрировался фильм «Милый 
друг»,здесь в полном смысле стоял 
дым коромыслом. Нример поддер
жания общественного порядка по
давал киномеханик, который был 
изрядно выпивши.

Зрители, пришедшие посмот
реть фильм, увидели в этот вечер 
еще и не такие чудеса. Милый 
друг, появившийся на экране, 
сперва задергался, потом запрыгал 
и загремел страшным голосом, 
хоть уши затыкай. Поведение ге
роя никак не соответствовало неж
ному названию фильма.

Когда зрители начали нервни
чать, экран вовсе затянуло . пеле
ной, и трудно уже было разобрать, 
что там происходит. В общем ,ува
жаемый Ёж, если хочешь посмот
реть фильм в Зверевском ДОКе,на
берись терпения и отточи иголки.

И. Рафейчиков.

Дома у Мазгута Зайнутдино- 
вича случилась беда: испортил
ся кран. Горячая вода бьет и 
брызжет — на метр не подсту
пишься. Глава семьи позвонил в 
домоуправление. И тотчас же 
явился сласарь. «Генералов»,— 
отрекомендовался он. «Таги
ров»,— подал руку хозяин 
квартиры. И кто б мог подумать 
о том, что столь теплая встре
ча закончится чересчур горячо. 
«Живодер! Хапуга!» — не стес
няя себя в выражениях, кричал 
на всю квартиру хозяин. И пос
ле ухода слесаря-он не мог ус
покоиться: «Халтурщик! Сов
сем обнаглел... Дай ему три чер
вонца! Да я сам знаю счет день
гам. Без копейки рубля не бы
вает. Копейка рубль бережет. 
Слову — вера, хлебу — мера, 
деньгам — счет!».

Обеспокоенная всерьез, суп
руга тоже загорелась. Она вы
сунулась в окно и прокричала 
вдогонку неудачливому слеса
рю: «Не на таких нарвался!». В 
душе она не могла нарадоваться 
супругом: «Хозяин, настоящий
хозяин». И супруга была права. 
Мазгут Зайнутдинович действи
тельно по-хозяйски оберегал все 
личное, лелеял его. И нам по
нятно его возмущение.

С плохим настроением при
шел Мазгут Зайнутдинович и на 
работу. О причине расстройства 
своего начальника подчиненные, 
конечно, не знали. Едва Мазгут 
Зайнутдинович переступил по
рог кабинета, в дверь постучали. 
Это пришел долгожданный Ва
силий Ефимович Офицеров— то 
карь Спецхимм'ашмонтажа» од
ной из подрядных организаций, 
в свое время монтировавшей 
оборудование в цехе.

— Садись, садись, Василий 
Ефимович! Слышал — в отпуск 
собираешься. На родину?

—Да. Вот только далековато.
— Ну, в наш век это пе проб

лема. Теперь — ТУ-104. Кста
ти, есть работенка: не пыль
ная, да денежная! Прошлифу
ешь две шейки коленчатого ва
ла?

—Дашь три бумаги, — сде
лаю. Три тысячи, говорю, дашь?

Мазгут Зайнутдинович не 
раздумывая согласился. Плохо
го настроения и след пропал. 
Шейки—то, о чем он больше 
всего тревожился, — спасены.
> Улыбкой одарил и Офицеров 
доброго начальника: «По рукам, 
значит?». Радостный он вышел 
из кабинета начальника цеха. 
Не страшны теперь ни моря, ни 
горы! ТУ-104, спаситель и 
избавитель, не вылазил из голо
вы все дни, пока Офицеров бы
вал в цехе, не давал ему покоя 
и дома, в постели. Деньги для 
Офицерова стали крыльями.

Через несколько дней. Офице
ров потребовал эти крылья. 
«Уговор дороже денег. Сейчас

все будет сделано»,— и Мазгут 
Зайнутдинович вызвал мастера 
Василий'Иванович Сумуц, ма
стер цеха, принес начальнику 
наряд.

— А нормировщик?
— Отказался подписывать. — 

Мастер Сумуц опустил глаза.— 
Говорит: я поставлен на страже 
народных денег и не позволю 
сорить ими. Эту работу могли, 
мол. сделать наши люди, и не за 
три тысячи, а только за пятьсот 
рублей.

— Да ты что как попугай пов
торяешь дурацкие слова!— вско
чил вдруг в гневе Мазгут Зай
нутдинович. — Я  ему покажу 
как поперек моей дороги вста
вать!

Но нормировщнк, честный 
малый, крепко стоял на своем. 
Взъяренный начальник цеха 
проклиная всех на сеете, ринул
ся в заводоуправление. И вско
ре в отделе зарплаты труд лю
дей был нарушен.

— Что вы тут понимаете? 
слышался из отдела крик. — Я 
отвечаю, так не мешайте мне. 
Ставьте свои подписи!

Верные долгу трудовики не 
стали подписывать шитый бе
лым по черному наряд. Тогда 
Мазгут Зайнутдинович сделал 
глубокий маневр. Он обошел их. 
Показал билет Офицерова н-д са
молет ТУ-104: человеку зав
тра вылетать, а тут деньги за
держивают. Довод убедитель
ный, и Офицерову выдали 1856 
рублей. На первый случай, как 
выразился Мазгут Зайнутдино
вич, успокаивая токаря Офице
рова.

Офицеров отшлифовал две 
шейки. За эту работу ему сле
довало заплатить, 487 рублей. 
Но Мазгут Зайяух’дкнович чело
век добрый, ему не жалко де
нег. И Генералова из своей 
квартиры он зовсе не выгонял, 
потому что кран никогда не пор
тился и Мазгуту Зайнутдино- 
вичу не было необходимости! 
вызывать слесаря. Зря мы усом
нились в доброте т. Тагирова. 
Добрый человек Мазгут Зайнут
динович совсем и не умеет счи
тать деньги, государственные, 
конечно, не анает им цену, не 
бережет их, не лелеет. Поэтому, 
он и не выгнал Офицерова, не 
обозвал его живодером, хапу
гой,халтурщиком.СлучаЙ с Гене
раловым — на совести автора, а 
вот история с Офицеровым — 
живое дело, и оно лежит на со
вести Мазгута Запнутдииовяча.

Это дело ещз и на закончен
ное. Глядишь, через ичдолььу— 
две Офицеров придет за долж
ком. Ведь ому.болы:.е тысячи 
причитается. Придет и получит. 
Получит и от души поблагода
рит своего благодетеля, а друзь
ям скажет: «Добрый дядя Маз 
гут».

Н Кириллов.

Вечер молодежи ТЭЦ
Разнообразна была програм

ма вечера молодежи ТЭЦ, ко
торый состоялся на днях во 
Дворце культуры. Вечер на
чался танцами. Затем звонок 
пригласил юношей и девушек 
в зрительный зал. С большим 
вниманием просмотрели они 
документальный фильм * «От 
Волхова к Ангаре».

Коллектив художественной 
самодеятельности теплоэлек- 
троцентрали подготовил к ве-. 
черу молодежи хороший кон
церт. Бурными аплодисмента
ми встретила молодежь выступ
ление вокальной группы (ру
ководитель Лобода Е. М.). Пес
ня Островского «Да здравству
ет мой фестиваль» и Мурадели 
«Мы будем петь о мире» про
звучали в исполнении вокали
стов .сильно и слаженно. Теп

ло встретила молодежь выступ
ления солистов Виктора Степа
нова и Лилию Юрик.

Вот на -сцену, немного сму- 
'щаясь, вышел Виктор Егоров. 
Он легко и красиво запел «Ко
локольчики» Журавлева. Когда 
Виктор кончил петь, в зале не
сколько мгновений стояла ти
шина, словно зрители все еще 
слушали дивную мелодию. По
том зал будто всколыхнулся, 
раздался гром рукоплесканий.

Участница хореографическо
го кружка'Валентина Селезне
ва и руководитель Георгий 
Херлов мастерски исполнили 
«Азербайджанский танец». 
Шумно и весело было на вече
ре. Дворец культуры опустел 
лишь в полночь.

А. Голобоков.

Взаимная помощь
Монтажный участок Л1» .1 

треста Востокэнергомонтаж с 
1955 года шефствует над 10-й 
средней школой Ангарска. За 
это непродолжительное время 
шефы сделали щитки для обо
рудования физического каби
нета, железную ограду для 
двора. Приобретены инструмен
ты для духового оркестра на
шего участка и переданы в 
школу, которая тоже будет ими 
пользоваться. В кружке зани
маются и рабочие и учащиеся 
школы. Первый «экзамен» иг
ры на инструментах участники 
кружка держали 12 августа в 
День строителя, и они его вы
держали с честью.

Но не только участок помо
гает школе, и школа оказывает 
огромную помощь.

Нашей организации было

дано задание убрать 6 га кар
тофеля. В это время коллектив 
готовил для сдачи 17-й котел. 
Не было свободной рабочей си
лы для уборки картофеля. На 
помощь пришла школа. 12 
классов вышли на уборку кар
тофеля. Особенно хорошо пора
ботали ученики 8 «Г» класса 
(классный руководитель Аки
мова 3. Ф.), 10 «В» (классный 
руководитель Носоченко Т. М.), 
9 «Г» (классный руководи
тель Анисимова Н. В.), 8 «Б» 
(классный руководитель Ве
дерникова Т. М.) Эта казалось 
бы небольшая помощь сделала 
большое дело. Во-первых, был 
сдан во-время котел, а во-вто
рых, был своевременно убран 
картофель, необходимый для 
населения города.

В. Горбачев.

Пионеры отдыхают
Интересно провели выходной 

день пионеры 16-й школы. К 
12 часам у здания школы соб
рались все, кто хотел праннгь 
участие в игре «Взятие крепо
сти». Желающих' набралось 
190 человек. Ребята разолгись 
на группы, выбрали руководи
телей и с песней направились 
к месту игры.

План игры был заранее раз 
работан. Радиолюбители Подо 
Николай и Скворцов Владимир

принесли походную рацию. Иг
ра проходила с большим увле
чением. Выиграла команда 
«Красный флажок». А сколько 
новых предложений, планов ро
дилось в игре!

С этого дня мы решили про
водить как можно, больше ув

лекательных мероприятий. 
Зверев, Остроумов, Бойко, 
Широбоков, члены совета 
дружины имени А. Пок- 
рышкина.

И ЗВЕЩ ЕН И Е
8 октября в 19 часов в поме

щении городского кабинета по
литического просвещения со
стоится первое занятие слушате

лей городской 
школы.

экономической

Редактор В. П. БОГАТЫРЕВ.

Назойливый посетитель
г к ̂| Дорогой Еж! < Когда винные 
А  пары ударят в голову работни
ч к у  монтажной конторы JN5 15 

Григорию Кузьмичу Рубану, он 
считает своим «долгом» явиться к нам в общежи
тие, приставать кгдевушкам, дебоширить.

Не раз мы выпроваживали Рубана, отправляли

его к жене, но он продолжает «развлекаться», 
поднимая шум и скандал в общежитии.

Просим тебя, дорогой Еж, избавить нас от по
сещений назойливого посетителя и привлечь 
его к ответственности.

. Т. Журавлева, /1. Бутакова, . 
жильцы общежития № 8, 47-го квартала.

По следам наших выступлений 

„Так шьют в мастерской поселка имени Куйбышейа“

УРСу для работы в Брат
ском районе требуются зав. 
складом и экспедитор. Пре
доставляются льготы севера.

Обращаться: ул. Октябрь
ская, №  57-а.________________

I»
8 октября новый венгер. 

ский художественный фильм 
«К РУ Ж К А  ПИВА» 

Начало сеансов: 10-20,
1205, 13-50, 15-35, 17-15, 
18-55, 20-35, 22-15. _____

В ответ на корреспонденцию, 
опубликованную под таким заго
ловком в N  118 газеты, предсе
датель артели «Труд» т. Иванов 
сообщил:

«Статья о некачественном вы
пуске швейных изделий обсужда
лась на расширенном производст
венном совещании мастерской. 
Критика в адрес мастерской пра

вильна. Намечены мероприятия 
для улучшения пошива заказов и 
своевременного их . выполнения. 
Все недоделки в костюме Шейна 
устранены.

*-

Иркутская ТЭЦ «Иркутскэнерго» имеет в продаже: I
химреактивы, лампы сигнальные, миканит листовой, трубы 
винипластовые, прокладки кожаные, сталинит, кольца гра
фитные, бумага диаграммная, электромоторы, труборезные 

^станки, трансформаторы тока, масляный выключатель МГ-35, 
автоматические выключатели ЗАБ-4, виброметры ЭДИВ-72, 
изоляторы и другое оборудование и материалы.

Обращаться: г. Ангарск, ТЭЦ, телефон '«АТС» 59— 76.
*

Коллектив работников техникума с прискорбием изве
щает о преждевременной смерти 

ОКЛАДНИКОВОЙ ЛЮ ДМИЛЫ И Н Н О КЕН ТЬЕВН Ы
и выражает соболезнование семье покойной.

Адрес редавци: Ангарск, проспект ия. Молотова, 3 (1 квартал, дои В-8) телефоны редактора и заместителя— 51-12 «АТС».
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